

福建特賞



概要説明書

支 部 名	八女 支 部
受 賞 者 名	株式会社 大藪組
工 事 箇 所	八女香春線 八女市星野村
事 業 名	平成24年災害土木事業

受賞理由

本工事は、平成24年7月の九州北部豪雨により被災した主要地方道八女香春線（八女市星野村柳原）の災害復旧工事である。工事箇所は、被災により全面通行止めを余儀なくされていた。また、迂回路は、星野川対岸の集落内にある幅員4mの市道で、路線バスが運行できず、工事車両の通行による振動や粉じん等の苦情が寄せられ、地元住民から一日も早い復旧が求められていた。

現場は河床から路面まで直高約30mの兼用護岸の道路構築工事であり、筑後農林事務所発注の高さ約90mの法面工事と競合する難工事であったが、確実な工事進捗と安全を確保し、25年度内に完成させた。復旧が梅雨時期と重なり、河川内仮設道路がたびたび星野川の増水により流されるなど、困難が多い現場であったが、誠心誠意をもって仕事に取り組む姿勢は土木事業者の模範であり、工事の出来映えも申し分ないことから福建特賞に値するものと評価するものである。

福 建 賞



概 要 説 明 書

支 部 名	久留米 支 部
受 賞 者 名	株式会社 高木組
工 事 箇 所	久留米筑紫野線 久留米市山川神代3丁目
事 業 名	活力創出基盤整備総合交付金(建設)事業

受賞理由

(主)久留米筑紫野線は、(主)筑紫野古賀線と連結し、福岡都市圏と県南地域とを相互に連絡する重要な幹線道路であり、当該事業区間は、久留米市域の筑後川に架かる老朽化した「神代(くましろ)橋」の架け替えと現橋前後の渋滞解消等を目的とした、延長2,000mのバイパスを整備している区間である。当該工事は、新設する神代橋の南側に位置し、バイパス下の市道をアンダーで通過させるためのボックス(現場打ち)工事である。施工業者の(株)高木組は、出来形・品質共に良好で、クラック防止のための工夫など細かなところにも気を配った施工を行い、とてもよい出来栄えとなっている。また、高校生のインターンシップを受け入れ、進路決めへのサポート実施や近隣の清掃活動を積極的に行い、地域に十分貢献した。安全管理においても不安定な地盤上での作業に際し足元をしっかりと固めて作業を行うなど安全対策を実施し、労働災害防止に対する意識が高い。また、粉じん対策として散水を十分に行うなど周辺環境の保全に努め、併せて地域とのコミュニケーションを図った結果苦情ひとつなく工事を完了させた。品質向上のための細かい配慮や、安全対策の充実、そして高い技術力による施工現場のすばらしい出来栄えは、他業者の模範となることであり、よって福建賞に値するものである。

福建賞



概要説明書

支 部 名	朝倉 支 部
受 賞 者 名	株式会社 平田組
工 事 箇 所	福岡日田線 朝倉市菩提寺
事 業 名	交通安全対策事業

受賞理由

本工事は、朝倉市の中心市街地に位置する（一）福岡日田線と（主）甘木田主丸線が交差する旭町交差点内の道路線形のずれを解消し、併せて交差点周辺の歩道整備を行うものである。

本交差点は、約2万台/日の交通が流入しており、交差点周辺には、西鉄バス甘木営業所、飲食店、官公庁等があり、周辺駐車場からの車両の出入りが非常に多い箇所であることから、早朝には必ず規制解除をしなければならないという厳しい工事環境であった。

施工業者の平田組は、このような厳しい工事環境の中、深さ約1mにわたる拡幅部の掘削や6回にわたる交通切り替え工事を事故1件起こさず安全に施工したことに加え、車両の出入りに十分配慮した工事工程を組み、地元との調整を十分に行い苦情も発生させず工期内に完成させた。これらの「安全管理能力」、「工程管理能力」、「地元調整能力」を評価し、福建賞に値するものとして評価するものである。

福建賞



概要説明書

支 部 名	田 川 支 部
受 賞 者 名	株式会社 鷹羽建設
工 事 箇 所	一般国道322号BP 田川郡香春町
事 業 名	活力創出基盤整備総合交付金(建設)

受賞理由

本事業箇所である一般国道322号は、北九州市を起点とし、筑豊生活圈を経て久留米市に至る延長約116kmの幹線道路であり、このうち田川郡香春町から田川郡大任町に至る区間を、現在「香春大任バイパス」として事業中である。

本工事は、11号橋(仮称)A1橋台背面の道路改良工事であるが、付近には、平成筑豊鉄道田川線の柿下温泉口駅、町道及び農業用溜池が隣接していることから、施工に当たっては、公共交通、農業従事者及び地元関係者に対し細心の注意を払い、安全かつ効率的に工事を行う必要があった。

今回受賞する(株)鷹羽建設は、このような点に十分配慮し、発注者との綿密な施工協議を実施し、工程調整、品質管理及び事故防止、また、日頃から近隣の路面・水路清掃を積極的に実施する等の企業努力もあり、現場に対する姿勢や熱意は申し分なく、福建賞に値するものである。